
第 5回クラブ協議会（ガバナー補佐訪問・地区大会報告） 

・点鐘   ・四つのテスト唱和 玉利会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・地区大会報告  玉利会長、武井会長エレクト、萩原幹事、内田国際奉仕委員長、上川会員 

 

 

 

 

 

●出席委員会報告出席率向上にご協力を！       

出席報告 第２７３１例会 10.8訂正 

会員数 ３８（33）人 ３８（33）人 

出席数 １６（14）人 ２６（25）人 

出席率 ４５．７１％ ７６．４７％ 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

10/30(木) 

地区大会後のクラブ協議会 山 形 屋 東南 
11/4(火) 

国際奉仕 サンロイヤル 

北 ★夜間例会 18：30 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 外部卓話 NPO 法人 Earth Angel 

Dog 石原涼子様 
東 急 イ ン 

サ ザン ★城西 RC合同例会 18：30 東 急 イ ン 西 
11/5(水) 

外部卓話 米国福岡領事マーガレ

ット・マックロード様 
山 形 屋 

鹿 児島 10/31(金) 外部卓話 野呂圭介様 山 形 屋 西南 ★６日変更職場訪問 ゆ う づ き 

中 央 11/3(月) 祝日休会 山 形 屋     

 

●今後の予定 

11/5（水） 外部卓話 前川純孝様 

11/12（水） 夜間例会 外部卓話 橋口満様 

11/15（土） 児童虐待防止シンポジウム 

 

 

ガバナー補佐訪問                            小園弘巳様 

 10 月 5 日（日）に地区内に新しいクラブが誕生しました。ロータリーE クラブ 2730 ジャパンカレントです。

最初にこの話を耳にしたのは、今年の 2 月初めの次期地区チーム研修セミナーの時、G 補佐研修の時でした。

昨年末にローターアクト OB に声がかかり、その後ロータリー経験者で転勤によりクラブ例会に出席が難しい

方々などを纏められ、あっという間に、6 月 23 日に創立会員 25 名で当地区 65 番目のクラブとして認証され

ました。このクラブ設立に携わりました 2013-14 年度大迫ガバナー、長峯特別代表、鹿児島西 RC の深尾さん、

川平さん方々に感謝するところでございます。 

 私の印象に残るチャーターナイトは、昭和 62 年 2 月 15 日の鹿児島城西 RC と 1999 年（平成 11 年）10 月

2 日、15 年前にチャーターナイトを行った 64 番目の志布志みなとクラブです。志布志みなとクラブの時は、

ちょうどクラブ会長の時で川井田幹事と同行いたしました。大分から女性だけのクラブが来られたのを覚えて

おります。現在のロータリークラブの会員状況としては、国内で 8 万 8 千人程と毎年減少していますが、15

年間この地区においてクラブが誕生しなかった事においては、地区の拡大、増強委員長さんは大変だったと思

います。それ故、新しいスタイルのクラブとはいえ、先般のチャーターナイトで第 3 ゾーンのコーディネータ

ーが言っておられましたが、現在 10 の E クラブの会員が 308 名いるそうです。308 名/88,000 名はわずかで

はありますが、異論のある方もおられますが、この 308 名がこれからのロータリーを変えていくだろうとの事

でありました。 

 28 年前の鹿児島城西 RC のチャーターナイトの際、親クラブでございます西 RC が親身になってご指導して

いただいたのを覚えております。当時の西クラブ会長（中村様）、特別代表（川上様）は毎週例会に出席して

くださいました。チャーターナイトとは、新クラブが地区内の皆さん方にお披露目する場であると。チャータ

ーナイトを終えてやっと一人前のクラブになった気がしました。何事も最初が肝心であります。E クラブの皆

さん、初心忘るべからずの気持ちで地区内に、国内に、国外に向けて発信してください。 

 今期クラブの会員数は計画通り進んでおられるでしょうか。公式訪問、地区大会が終わり、皆様方一段落つ

いたところではございますが、年初計画されました「効果的なロータリー・クラブとなるための活動計画」「戦

略計画（増強、財団寄付、奉仕）」の検証を行ってください。また、今年度の地区基本計画に謳っております、 

END POLIO NOW への協力、CLP 導入推奨については如何でしょうか。地区大会でも決議されましたように、

RLI の地区への導入につきましても、特に次年度は鹿児島市内分区が担当でございます。先般各クラブより運

営委員を輩出していただきました。どうぞ、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 

  
  

 


